

## ***Erdbeerfest im Dr. Stephan- Kastenbauer-Haus***



Sommerzeit- Erdbeerzeit. Das haben wir uns zum Anlass genommen, um ein Erdbeerfest zu feiern.

Am 21. Juni sind wir im Beschäftigungsraum zusammengekommen, um es uns bei Kaffee und leckerem, selbstgemachten Erdbeerkuchen , gut gehen zu lassen.

Beim Gemütlichen Zusammensein drehte sich alles um die Erdbeere. Ihre Geschichte /Herkunft wurde erzählt, z. B. wo sie her kommt, wann sie nach Europa kam, was man daraus machen kann usw., und später im Erdbeerrätsel gefragt. Alle hatten gut aufgepasst.

Dazwischen wurden Gedichte und Geschichten zur Erdbeere vorgelesen und erzählt, und die Lieder wurden gerne mitgesungen.

Mit einem Sitztanz, mit bunten Tüchern, zur Melodie „ lass doch der Jugend ihren Lauf“, bei dem die Bewohnerinnen und Bewohnern sehr viel Spaß hatten, und leckerer alkoholfreier Erdbeerbowle, aus der Küche, haben wir diesen kurzweiligen Nachmittag abgeschlossen.